



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

12. September 2014

Freizeit & Feste, Touristik, Twitter, Homepage, Veranstaltungen

Wiesbadener Stadtfest 2014

Von Donnerstag, 25., bis Sonntag, 28. September, findet das diesjährige Wiesbadener Stadtfest statt. „Die Phantasie und Kreativität von Einzelhändlern, Gastronomen, Künstlern und Gruppen ist beeindruckend. Sie lassen sich immer wieder attraktive Aktionen einfallen, die alle Altersgruppen der Stadtfestbesucher anzusprechen und zu begeistern vermögen“, so Wirtschaftsdezernent Detlev Bendel.

Es wird an vier Tagen auf den Plätzen und in den Quartieren, Straßen und der Altstadt kostenlos eine breite Palette an Veranstaltungen angeboten. Mehr als 30 Seiten stark ist das Programmheft zum Stadtfest, das in einer Auflage von 50.000 Exemplaren für das vom Amt für Wirtschaft und Liegenschaften veranstaltete Fest wirbt.

Es liegt im wahrsten Sinne des Wortes „Musik in der Luft“, wenn die Besucher dem orangefarbenen Stadtfestteppich folgen und etwa durch die Goldgasse, die Wagemannstraße, die Mauergasse oder entlang des Mauritiusplatzes durch die Fußgängerzone bummeln. Hier gibt es von Funky Grooves, Soul und Jazz alles bis hin zu Blues, Balladen und Rock'n'Roll. Zu den musikalischen Highlights zählt das kostenlose Open-Air-Konzert von „UB40“ am Freitag, 26. September, auf der Bühne von „Who's perfect“, dem neuen Hauptsponsor und Partner des Wiesbadener Stadtfestes, auf dem Dernschen Gelände. Über viele Fans können sich auch „Comedy of Terrors“ freuen. Die Band aus Seattle mit ihrem in Wiesbaden geborenen Schlagzeuger Rupp Barnickel wird wie im vergangenen Jahr Gitarrenrock zum Besten geben und damit von der „Vitronic

Bühne“ aus für Stimmung auf dem Marktplatz sorgen. Neben der Musik sorgen auf dem „Deutsch-Amerikanischen-Marktplatz“ zahlreiche Vereine für typisch amerikanisches Essen.

Traditionell gehört der erste Tag des Stadtfestes den Kleinen, die auf dem Kranzplatz jede Menge Abenteuer erleben und sich sportlich betätigen können. Ob Ponyreiten, Basteln, Werkeln in der Druckerwerkstatt, Kürbisschnitzen oder der „Sängerwettstreit der Tiere“ vom Chapiteau Theater – Langeweile kommt auch dank des Mitmach-Zirkus nicht auf. Außerdem treten am Donnerstag, 25. September, 13 Uhr, die Sieger der Grundschulmannschaften der Fußballstadtmeisterschaft gegen den SV Wehen Wiesbaden an. Das Erntedankfest am Samstag, 27., und Sonntag, 28. September, am Warmen Damm hält ebenfalls zahlreiche Überraschungen für Kinder bereit. „Im Kinderbauernhof können sie Schafe und Rinder streicheln, sich beim Klettern auf einem Strohhallenberg austoben und Kutschfahrten durch die Grünanlage unternehmen“, so der für die Landwirtschaft zuständige Dezernent, Dr. Oliver Franz. Das 26. Erntedankfest der Wiesbadener Landwirtschaft und des Amtes für Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten verwandelt den Warmen Damm in einen Bauernmarkt mit frischen Produkten vom Feld und aus dem Garten, verschiedenen Informationsständen sowie einem abwechslungsreichen Angebot an frisch zubereiteten Speisen.

Gourmets mit einem Faible für Feinkostprodukte kommen beim Herbstmarkt vom 25. bis 28. September in der Fußgängerzone und auf dem Mauritiusplatz auf ihre Kosten. Der Markt mit seinen rund 60 Ständen hält neben hochwertigem Kunsthandwerk wie Schmuck, Lederwaren und Keramik auch Textilien und Wohnaccessoires sowie ein ausgesuchtes gastronomisches Angebot bereit. Eingebettet in den Herbstmarkt ist ein unterhaltsames musikalisches Bühnenprogramm auf dem Mauritiusplatz, wo unter anderem Pop, Swing und Soulklassiker dargeboten werden. Zu einem entspannten Einkaufserlebnis trägt der verkaufsoffene Sonntag, 28. September, bei. An diesem Tag sind die Läden und Geschäfte in der Wiesbadener Innenstadt von 13 bis 18 Uhr geöffnet.

Eine Weinprobe in der Oberen Webergasse, Verkaufsaktionen zugunsten des Kinderhauses Zwerg Nase in der Mauergasse, ein breites Musik-Potpourri in der Kleinen Schwalbacher Straße oder in der Langgasse – all diese Darbietungen und Aktionen lassen sich mit der 22. Wiesbadener Automobil Ausstellung (WAA) auf dem Schloßplatz verbinden. Mehr als 20 ausstellende Unternehmen der Krafffahrzeug Innung Wiesbaden-Rheingau-Taunus zeigen hier neueste Techniktrends, vom geräumigen Van bis zum schicken Cabrio. Wer Spaß an Mode und ausgesuchten Accessoires wie trendigen Brillen hat, sollte sich Samstag und Sonntag in der Wilhelmstraße einfinden: Unter dem Motto

„Die Rue präsentiert sich“ werden von 15 bis 16 Uhr von den Spielerinnen des Volleyball Clubs Wiesbaden aktuelle Modetrends und Schmückendes vorgeführt.

Außerdem begleitet „The Music Brigade 2014 der USAREUR Band“ am Sonntag, 28. September, auf dem Dernschen Gelände „Wiesbaden frühstückt“ und präsentiert unter anderem bekannte Songs in jazziger Version.

Weitere Informationen gibt es unter der Telefonnummer 0611 313131, der Faxnummer 0611 313922, per E-Mail an service.wirtschaft@wiesbaden.de und im Internet unter <http://www.wiesbaden.de>.

+++